

Comunicado de prensa Madrid, 7 de marzo de 2024

# 8M - Día Internacional de la Mujer

# El Orange Digital Center de la Fundación Orange acoge distintas actividades que ponen en valor el papel de la mujer en la sociedad

 Además, la Fundación Orange anuncia la IX Convocatoria del Premio Mujer y Tecnología

La Fundación Orange, a través de la sede física de su centro de formación Orange Digital Center (ODC) en Madrid (Calle San Bernardo, 101) se suma, una vez más, a la conmemoración del Día Internacional de la Mujer mediante el desarrollo de distintas actividades durante la semana del 8M que pretender reflexionar y destacar el papel de la mujer en la sociedad actual. Este año, además, la entidad abordará esta temática focalizándose en dos de los proyectos sobre los cuales trabaja la Fundación Orange en su espacio de formación: autismo y ciberseguridad.

En palabras de dos de sus representantes -Esther González y Angélica Bautista, responsables de Proyectos de Autismo y de Educación de la Fundación Orange, respectivamente - "el 8M debe ser un día para poner en valor el trabajo que desde la educación y la tecnología se hace por mejorar la inclusión e igualdad de las mujeres. Y ejemplo de ello son las actividades que se podrán seguir en el ODC durante esta semana".

### Taller de ciberseguridad para mujeres

La Fundación Orange junto con la Fundación Somos F5 ofrece, este 8 de marzo, el '<u>Taller Guardianas Digitales'</u>, una formación de dos horas exclusivamente dirigida a mujeres, que tiene como objetivo explorar los conceptos fundamentales de la ciberseguridad y la protección en línea.

Para participar en este curso, que se desarrolla de forma presencial en el **Orange Digital Center de Madrid**, no hacen falta conocimientos previos, ni ordenador propio.

# Mujeres en el Autismo

En colaboración con la Comunidad de Madrid y la Federación Autismo Madrid, la Fundación Orange celebró el 6 de marzo, también en el ODC, la 'VII Jornada de Mujeres en el Autismo',

un espacio de diálogo y reflexión donde se pudo hablar sin tapujos de la realidad de la mujer autista.

En este sentido, Carmen Molina, presidenta de la Asociación CEPAMA Mujeres Autistas, expresó "las mujeres autistas son un colectivo especialmente estigmatizado en cuanto a la gestión de sus derechos fundamentales; entre ellos el derecho a ser madres. El diagnóstico tardío hace que no puedan tomar decisiones sobre su maternidad con un conocimiento suficiente sobre sí mismas y sobre las posibilidades de que sus hijos puedan estar en el espectro autista y requerir necesidades específicas. Necesitamos que se reconozca el perfil femenino del autismo y se garanticen los derechos a la maternidad plena y satisfactoria para nuestro colectivo".

Esta jornada reunió a varias expertas en la materia como son: María Merino Martínez, directora técnica de la Fundación Miradas; Joanna Carreras O'Kane, participante de Adisgua; Paula Villena, neuropsicóloga de la Federación Autismo Madrid; María Gallego de Miguel, psicóloga del CEE Leo Kanner; Lourdes López, psicóloga de la asociación Nuevo Horizonte; Helena Gandía, directora técnica de FESPAU; y Carmen Molina, presidenta de CEPAMA.

## Premio Mujer y Tecnología

Finalmente, como colofón de la conmemoración de esta semana dedicada a reivindicar el papel de la mujer, la Fundación Orange también ha lanzado la IX Convocatoria de su 'Premio Mujer y Tecnología, junto al Ayuntamiento de Segovia. Este reconocimiento distingue, año a año, a mujeres que destacan por su labor en ámbitos tales como la innovación social, la tecnología y/o la comunicación, desarrollando una trayectoria personal y profesional que constituye un referente fundamental para otras mujeres, y para la sociedad en general, como ejemplo de desarrollo y transformación. Se podrán presentar candidaturas a este Premio hasta las 24h del 19 de abril de 2024.

El Premio Mujer y Tecnología-Fundación Orange está dotado con 4.000 euros brutos en metálico, que podrán ser recibidos por la propia galardonada o, si así lo decide, se podrán donar a la organización sin ánimo de lucro elegida por ella.

Por otra parte, la Fundación Orange volverá, un año más, a apoyar la celebración del Encuentro Mujeres que organiza el Ayuntamiento de Segovia del 11 al 17 de marzo.

# Dossier Fundación Orange